



RECUPERACIÓN DE EMBLEMÁTICOS EDIFICIOS

Con millonaria inversión avanzan trabajos de mejoramiento de espacios del Barrio Inglés

Se trata del recambio de luminarias en la Plaza Vicuña Mackenna y la reparación de fachadas del ex Banco Londres, ambos por más de \$250 millones que buscan realizar este punto estratégico para el turismo local y la difusión del arte y la cultura.



La inversión del municipio de Coquimbo apunta a recuperar uno de los espacios más importantes de la comuna puerto.
EL DÍA

EQUIPO EL DÍA Coquimbo

Cambiar el rostro de Coquimbo a través de proyectos potentes y una inversión histórica es parte de las prioridades de la actual gestión municipal, para ello se han intervenido diversos sectores recuperando y embelleciendo espacios para la comunidad. Bajo esta premisa avanzan los trabajos en el tradicional Barrio Inglés, con el fin de dar un nuevo rostro a dos áreas emblemáticas del lugar como son la Plaza Vicuña Mackenna y el ex Banco Londres, ambas bajo el concepto de mejorar y realizar el patrimonio urbano local.

En específico, se trabaja en el recambio de luminarias en la Plaza Vicuña Mackenna con una inversión municipal por un poco más de \$92 millones. El proyecto incluye la instalación de nueva luminaria ornamental con estilo patrimonial, que cumplirán con la normativa lumínica vigente y con todos los estándares en materia de seguridad. A esto se suma el mejoramiento de la conexión eléctrica para dar mayor seguridad a quienes recorren la plaza o a los cientos de asistentes que participan en los eventos culturales y artísticos que se realizan en el lugar.

Mientras que, en el ex Banco Londres, construido en el año 1930, a un costado de la plaza Vicuña Mackenna y donde durante años se ubicó el Primer Juzgado de Policía Local, considera una inversión de \$160 millones de pesos provenientes de las arcas municipales para realizar

intervenciones como retiro de pintura actual y pintado de fachadas exteriores, conservación de ornamentales y del zaguán en la entrada principal y trabajos de restauración de todas las ventanas y mejoramiento de protecciones. A estas acciones se suman la restauración de su puerta principal, secundaria e instalación de nuevas puertas por acceso de la plaza con sus respectivas protecciones, se instalará una placa con información patrimonial del inmueble y un sistema de iluminación en la fachada exterior de primer nivel.

El alcalde de Coquimbo Ali Manouchehri manifestó que el Barrio Inglés es fundamental en la historia de la comuna puerto y en el que se debe trabajar e invertir para lograr su reactivación. Recalca que estos proyectos son el inicio de más iniciativas e intervenciones por parte del municipio en este emblemático lugar, y que se suman a la remodelación del Centro Cultural Palace y la Restauración de la Casa Novella para instalar ahí el Centro Cecrea por parte del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, con una inversión de más de 3 mil millones de pesos.

Los trabajos de recambio de luminarias comenzaron la primera semana de junio y la empresa cuenta con 120 días para su ejecución; mientras que en el ex Banco Londres los trabajos se iniciaron en el mes de abril y se espera que ya en el mes de julio la remodelación finalice.